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Protokoll der Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock 
 

Tagungsort  Ludgerusforum, Bonifatiusstraße. 54, 48429 Rheine 

Sitzungstag  09.05.2023 

Tagungszeit  19:00 Uhr bis 21:00 Uhr 

Teilnehmer  siehe Teilnehmerliste 

 

Nächste Sitzung  08.08.2023 

Tagungszeit  19 Uhr  

Tagungsort  Ludgerusforum, Bonifatiusstraße. 54, 48429 Rheine 

 

Tages‐
ordnung 
Lfd. Nr. 

Inhalt  Verantwortliche  Status 

1  Begrüßung durch den Vorsitzenden des Stadtteilbei‐
rates Schotthock   Thomas Büskens  Eröffnung 

2  Das Protokoll der 9. Sitzung vom 14.03.2022 wurde 
genehmigt.  Gremium  Genehmigt 

3 

Nachlese Aktion sauberes Rheine  
Thomas Büskens gibt eine kurze Rückblende zum Ab‐
lauf. Es war eine rundum gelungene Aktion unter 
Mithilfe etlicher Bürger und des Walshagenparkver‐
eins. Auch der Abschluß mit Kartoffelpuffern und Ge‐
tränken fand sehr guten Anklang. Eine Wiederholung 
im nächsten Jahr wäre wünschenswert. 
 

Thomas Büskens 
  Diskussion 

4 

Vorstellung „Kümpers Kinder“ e.V. 

 
Eine Gruppe von 7 Erzieherinnen, überwiegend aus 
dem Schotthock bzw. damit verbunden, haben sich 
zusammengeschlossen, um sich die Trägerschaft der 
geplanten Kita im neuen Wohnpark Walshagen zu 
bewerben. Anhand einer PowerPoint‐Präsentation 
wurden die Ziele vorgestellt und das Profil der päda‐
gogischen Arbeit erläutert. Gerne möchte man sich 
als Bereicherung in den Stadtteil einbinden, lebendi‐
gen Austausch fördern, z. B Senioren, Sportvereine 
etc. und Partnerschaften bilden. 

 
Thomas Büskens 
 

 Information 
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Ausgetauscht hat man sich bereits mit dem städti‐
schen Jugendamt und Trägern aus der Jugendhilfe, 
Es gab Nachfragen zum Konzept, welches nicht mit 
der EKI vergleichbar ist. 
Engelbert Nagelschmidt machte den Einwand, dass 
der Standort neben dem Fabrikgebäude nicht ideal 
ist und der Verein sich dazu an die Fraktionsvorsit‐
zenden zur Änderung des BPlanes aus pädagogischer 
Sicht wenden möchten. 
Eine Unterstützung des Konzeptes vom Stadtteilbei‐
rat wäre in administrativer Hinsicht denkbar. 

5 

Bericht gemeinsames Treffen der Stadtteilbeiräte 
mit Bürgermeister Peter Lüttmann  
Thomas Büskens berichtet über das Mitte April statt‐
gefundene Treffen. Eine im Vorfeld gestartete Um‐
frage bescheinigte, dass die Zusammenarbeit als gut 
empfunden wurde, die Kommunikation aber nicht. 
Auch die Aussage des Bürgermeisters gab an, dass 
diese verbessserungswürdig sei. Es sollte ein verbes‐
serter Informationsfluss im Ratsinformationssystem 
geben. 
Die 11 Stadtteilbeiräte haben jeweils unterschiedli‐
che Schwerpunkte, denen sie sich widmen. 
Ein Etat von 450 € steht jährlich zur Verfügung und 
soll bis zum 30. 09. Angemeldet werden. 
Ein regelmäßiger Austasuch der Stadtteilbeiräte soll 
regelmäßig stattfinden, der nächste wird im Schott‐
hock organisiert. 

Thomas Büskens 
  Information 

6 

Bericht zu aktuellen Ratsthemen  
Frau Friedrich berichtet hierzu aus allgemeinen The‐
men. Sie merkt an, dass das Projekt ISEK langfristig 
mit dem Stadtteilbeirat Schotthock angelegt werden 
muss und ggf. mit einem kfw‐Projekt verknüpft wer‐
den könnte. 

  Information 

7  Lastenradinitiative „Stadtteil‐Lastenräder“ 
Der Stadtteilbeirat Schotthock soll sich gemeinsam 
mit der Nelson‐Mandela‐Schule um ein Lastenrad be‐
werben. 
Die Lasten und Pflichten einer Übernahme sind aller‐
dings nicht ganz geklärt, sollten aber in einem Stu‐
fensystem sukzessive verbessert werden. Ein Knack‐
punkt ist die Versicherung von ca. 150 €/Jahr. Eine 
Vernetzung mit den übrigen Trägern in der Stadt ist 
dringend erforderlich. 
Christian Heeke merkt an, dass die Stadt Kempten 
ein funktionsfähiges System von Lastenrädern be‐
sitzt. 

 
Thomas Büskens 
 

 
Diskussion 
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Nach Diskussion über Einzelheiten wie Ausleihe, Ver‐
sicherung, Trägerschaft (‐> Förderverein?) wird abge‐
stimmt:  
5 : 1 Stimmen für die Bewerbung mit der Nelson‐
Mandela‐Schule  
6 : 0 Stimmen für die Übernahme der Versicherungs‐
kosten für das 1. Jahr durch Projektmittel. 

6  Sonstiges  
‐ a) Käskenfest: Thomas Büskens nimmt Kontakt 
und Terminfindung mit den Kita’s auf.  

‐ b) die z. Zt. Am Delsen aufgebaute Pump‐Track‐An‐
lage stünde ab Ostern 2024 zur Ausleihe zur Verfü‐
gung, benötigt allerdings eine Fläche von 26x14 m. 
Eine Mithilfe beim Aufbau soll auch eingeplant 
werden. 

‐ c) Integrationsrat: Michael Stitz hat hierzu Gesprä‐
che mit Soledad Rodriguez geführt, sie sollte zur 
nächsten Sitzung eingeladen werden. 

‐  

 
Thomas Büskens 
 

 

 

Aufgestellt: 
Rheine, den 14.07.2023 
Engelbert Nagelschmidt 


